



PRIMERA PERSONA

“El traslado de la Cárcel de Temuco es sólo posible de realizar si tenemos un complejo penitenciario nuevo”.

Luis Cordero,
ministro de Justicia.

“No estamos en desacuerdo con los estudios clínicos, pero es necesario que se respeten los procesos legales de privacidad y probidad (...)”.

Claudio Carrasco,
asociación de Enfermeros por
pacientes oncológicos.

“Hacemos un llamado en especial a los jóvenes... hoy tenemos más herramientas para detectar y prevenir enfermedades de transmisión sexual”.

Andrés Cuyul,
seremi de Salud
de La Araucanía.